



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen des Polizeireviers Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 23.02.2025 bis 24.02.2025

#### Kriminalitätslage

##### Brand

Am 23. Februar 2025 gegen 01:35 Uhr wurde der Polizei in Dessau-Roßlau über die Rettungsleitstelle ein Brand in der Elballee mitgeteilt.

Beim Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten vor Ort wurde bekannt, dass auf bisher unbekannte Weise auf dem Gelände einer dort befindlichen Schule ein Papiercontainer in Brand geriet, der durch die Freiwillige Feuerwehr Kühnau gelöscht wurde. Der Container wurde durch den Brand vollkommen zerstört. Der entstandene Schaden wurde mit circa 500 Euro beziffert.

##### Versuchter Betrug

Strafanzeige wegen dem Verdacht des Betrugs erstattete ein 59-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Der Geschädigte hatte am 20. Februar 2025 auf einer Verkaufsplattform im Internet ein Verkaufsangebot für vier Reifen inklusive Felge entdeckt. Nachdem er mit dem vermeintlichen Verkäufer Kontakt aufnahm, bot er eine Bezahlung über einen Bezahldienstleister mit Käuferschutz an. Dies lehnte der Verkäufer ab und forderte eine Bezahlung per Sofortüberweisung. Gleichzeitig ließ er dem Geschädigten einen Kaufvertrag, eine Kopie seines vermeintlichen Personalausweises sowie die Bankverbindung zukommen. Die Zahlung per Sofortüberweisung wurde jedoch durch den Geschädigten abgelehnt. Im Anschluss vereinbarten beide Parteien ein Treffen, bei dem der Geschädigte die Ware persönlich in Empfang nehmen und den Kaufpreis zahlen wollte. Zu diesem Treffen erschien der vermeintliche Verkäufer jedoch nicht. Zudem hatte er das Verkaufsinserat gelöscht und war auch über die zuvor angegebene Mobilfunknummer nicht mehr erreichbar. Durch das umsichtige Handeln des Geschädigten konnte zumindest ein finanzieller Schaden vermieden werden.

##### Einbruch

In eine unbewohnte Doppelhaushälfte im Dessauer Ortsteil Kleinkühnau drangen unbekannte Täter zwischen dem 12. Februar 2025 und dem 23. Februar 2025 ein. Dies wurde der Polizei in Dessau-Roßlau am 23. Februar 2025 telefonisch gegen 12:00 Uhr mitgeteilt. Durch die eingesetzten Polizeibeamten vor Ort wurde bekannt, dass sich die Täter gewaltsam

Zugang zu dem Haus verschafften. Im Inneren wurden alle Räumlichkeiten nach Wertgegenständen durchsucht. Eine genaue Schadenshöhe konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenaufnahme noch nicht beziffert werden. Auch eine vollständige Auflistung des möglichen Diebesgutes war vor Ort noch nicht möglich. Der reine Sachschaden wurde auf etwa 500 Euro geschätzt.

## **Verkehrslage**

## **Wildunfälle**

Am 23. Februar 2025 gegen 07:10 Uhr befuhr ein 20-jähriger Fahrer eines PKW Ford die Landstraße von Dessau-Roßlau in Richtung Aken. Als plötzlich ein Reh die Fahrbahn überquerte, konnte er einen Zusammenstoß nicht mehr verhindern. Das Tier verendete an der Unfallstelle. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von circa 4.000 Euro.

Am 24. Februar 2025 gegen 05:25 Uhr befuhr ein 48-jähriger Fahrer eines PKW Volkswagen die Kochstedter Kreisstraße von Kochstedt in Richtung Große Schaftrift. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit einem Reh, welches die Fahrbahn überquerte. Das Wildtier flüchtete nach der Kollision. Der Sachschaden am Fahrzeug wurde auf 2.000 Euro geschätzt.

## **Aufgefahren**

Eine 58-jährige Fahrerin eines PKW Renault befuhr am 24. Februar 2025 gegen 07:10 Uhr die Orangeriestraße. Als sie verkehrsbedingt anhalten musste, fuhr eine 18-jährige Fahrerin eines PKW Toyota auf. Durch die Kollision entstand ein Sachschaden von circa 7.000 Euro.